

たんぽぽだより

春日こども園

令和4年度 活動報告 NO. 3



＜七夕飾り＞ 好きな色の丸、三角、四角を選び、糊で貼り付け笹飾りを作りました。それぞれ組み合わせ方を決め、丁寧に糊付けをしていました。笹飾りとみんなの願いが込められた短冊を笹に飾り、保育室に飾ると、「僕の作ったやつだ！」「私はプリキュアになりたいってお願ひしたよ」など嬉しそうな声が聞こえました。七夕まつりでは、パネルシアターを見ながら七夕の由来を知ることができました。



＜プール遊び＞ ワニ歩きをしたり、頭の上に手でお花を作り、水をあげると「パッ」と咲かせたりして水に親しんで遊んでいる子どもたち。最初は水が恐い子もいましたが、保育者や友達と少しずつ入ったり、玩具で遊んだりして水に慣れてきました。また、プールに入る時の約束も毎回入る前に子どもたちに伝え、確認しています。引き続き一人ひとりが約束を守り、みんなで楽しく遊べるように指導していきます。



＜ファミリープレゼント＞ 大好きな家族に感謝の気持ちを込めてレターラックのプレゼントを作りました。好きな色の絵の具を2色選び、指スタンプをして模様をつけたり、画用紙に自分の顔を描いたりしました。自分の顔を描くのは初めてでしたが、目、鼻、口、髪の毛まで一生懸命描く姿が見られました。家族への思いがたくさん詰まったプレゼントが完成しました。後日、子どもたちから「ありがとうございました」と喜びの言葉を聞くことができました。



＜夏まつり飾り製作～アイス・魚～＞ ピンク・水色・黄色・黄緑・オレンジの中から好きな色を選び、筆を使って絵の具で色を塗りました。模様は、はさみで一回切りした折り紙を糊で貼り付けました。魚の目と口、アイスのコーンの模様も自分たちで描きました。櫓に飾られた子どもたちの作品は、色鮮やかで夏まつりの雰囲気を感じさせてくれていました。



＜夏まつり＞ 夏まつりに向けて盆踊りの練習をしました。最初は恥ずかしがっていた子も、楽しそうに踊っている保育者や友達を見て、一緒に笑顔で踊る姿が見られるようになりました。「あっそれっ！」や「エビカニエビカニ」などのかけ声も大きな声で言うことができました。当日も元気いっぱいに盆踊りを踊ったり、お客様になり、ひまわり組とゆり組のお店を保育者や友達と一緒にまわったりしました。金魚すくいやまとあてなど夏まつりならではの遊びを楽しんだ子どもたちは、保育室に戻ってからも「楽しかったね」「またやりたいね」などと友達と話をしていました。



＜誕生会＞ 6・7月の誕生会を行いました。みんなの前で「クラス・名前・好きな食べ物」を発表することができました。みんなで「よろしくね」の心れあい遊びをしたり、盆踊りを踊ったりしました。友達とペアになり、手を繋いで踊ったり、「ぎゅー」と心れあつたりしてとても楽しそうな姿が見られました。中には恥ずかしくてなかなかペアを作れない子も見られましたが、保育者が仲立ちとなり友達とペアになれるなど嬉しそうに関わって遊ぶことができました。